
免費幼園方案被指欠透明 

  【大公報訊】綜合報道：教育局去年 4 月成立「免費幼稚園教育委員會」，

至今近一年，但落實免費幼稚園教育仍是只聞樓梯響。「爭取十五年免費教育大

聯盟」不滿落實進度，批評專責委員會成立至今並沒有公開諮詢業界，猶如閉門

造車，委員會及工作小組的討論亦欠透明度。 

  由教統會主席鄭慕智擔任主席的「免費幼稚園教育委員會」正研究落實免費

幼稚園教育的具體方案，料明年提交建議。不過，「爭取十五年免費教育大聯盟」

不滿委員會最近完成的進展報告中，只承諾會探討一些措施，協助幼稚園面對當

前挑戰，卻沒有訂出具體實施 15 年免費教育藍圖。 

http://www.takungpao.com.hk/

